



## Santa Cruz dio inicio al año escolar con ceremonia urbana y rural

La Municipalidad de Santa Cruz, teniendo como foco garantizar un ambiente seguro, inclusivo y propicio para el aprendizaje de miles de estudiantes, la mañana del lunes 31 de marzo dio inicio oficialmente al año escolar 2025 a nivel comunal.

El alcalde de Santa Cruz, Yamil Ethit Romero enfatizó en que no solo es un regreso a las aulas, sino también una oportunidad para construir un futuro más prometedor para los estudiantes: "Vamos a poner todo el corazón y los

recursos necesarios para que nuestros niños, tengan el mejor acceso a la educación en cualquier rincón de nuestra comuna".

En primera instancia, la Dirección de Educación Municipal, llevó a cabo el acto comunal de inauguración escolar en el Liceo Santa Cruz, con una ceremonia marcada por los mensajes de compromiso y respaldo hacia una educación más integral, con la participación de representantes de los 22 establecimientos educacionales y 5 jardines infantiles y salas

cunas municipales.

Dando continuidad en la Escuela Los Maitenes, donde el programa Senda Previene Santa Cruz; a través de muestras artísticas y la entrega de implementación deportiva, se sumó a esta apertura, destacando el trabajo realizado en los colegios focalizados, en pos de fomentar una cultura preventiva, que facilita los factores protectores y evita los riesgos asociados al consumo de alcohol y otras drogas.

Estuvieron presentes en estas jornadas, la con-

cejal, Rossana González; el director Daem, Sergio Correa, director (s) de Senda Previene O'Higgins, Pablo Leiva Valencia; la directora del Liceo Santa Cruz, Verónica Cornejo; la

directora de Los Maitenes, Verónica Durán; el director de seguridad pública, Allan Galdames y la coordinadora comunal de Senda, Dina Olivios; entre otros invitados.

